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VERBALE DELLA 10° ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELL’ASSOCIAZIONE 

 

“ERRECIVELA MESTRE” 

 

 
Oggi Venerdì 07 febbraio 2020 alle ore 21.00 presso il patronato della Parrocchia SS. 

GERVASIO & PROTASIO in Via Manzoni n°2 a Mestre Venezia (Laterale di Via San Donà), 

si è riunita la 10° Assemblea ordinaria dell’Associazione “ErreciVela Mestre” per discutere e 

deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Verifica delle deleghe, nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea. 
2. Relazione del Presidente dell’Associazione ErreciVela Mestre. 

3. Relazione del Presidente dei Revisori dei Conti. 

4. Relazione del Presidente dei Probiviri. 

5. Approvazione consuntivo d’esercizio gestione 01.01.2019 – 31.12.2019. 

6. Approvazione preventivo d’esercizio gestione 01.01.2020 – 31.12.2020. 

7. Tesseramento 2020 – Quote Annuali. 
8. Presentazione del CALENDARIO SPORTIVO 2020.  

9. Varie ed eventuali.  
 

 

 Sul primo punto all’ordine del giorno assume la Presidenza dell’Assemblea il Socio 
Walter D’ottavi, il quale chiama alle funzioni di Segretario il Socio Alessandro Battiston. 

Il Presidente evidenzia che la riunione è stata regolarmente convocata, ai sensi dello 

Statuto e che sono presenti numero dodici Soci e uno Socio tramite delega scritta. 

Complessivamente sono quindi presenti numero tredici Soci su un totale di numero 

diciannove Soci iscritti. 

Ai sensi del vigente Statuto, l’Assemblea è regolarmente costituita ed atta a deliberare 

trattandosi di Assemblea in seconda convocazione. 
 

 

 Si passa al secondo punto all’ordine del giorno, dove il Presidente dell’Associazione 

durante la sua relazione, si ritiene soddisfatto per la numerosa partecipazione a questa 

assemblea rispetto alle volte precedenti, questo e segno di interesse da parte di tutti i soci e 

segno che l’associazione e viva. Ricorda inoltre l’impegno del tesoriere Valerio Muneghina a 
svolgere il proprio ruolo, sempre presente e attivo in tutte le attività del gruppo, a tal 

proposito gli viene consegnata  una targa di riconoscimento. Il presidente ringrazia anche 

coloro i quali si impegnano a raccogliere adesioni di nuovi iscritti. Conclude la relazione 

evidenziando che per l’anno 2019 non ci sono state problematiche di nessun genere e sono 

state svolte tutte le regate di calendario. 
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 Si passa al terzo punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea chiede al 

Presidente dei Revisori dei Conti di presentare il verbale di chiusura contabile dell’anno 2019 

qui di seguito riportato: 

Ha seguito di riunione svoltasi il 15/01/2020, si è proceduto alla verifica dei conteggi come 

da oggetto, inerenti alle entrate ed uscite contabili dell’Associazione. 
Alla luce di quanto sopra, visionato il registro contabile, fatture, ricevute fiscali, scontrini e 

pezze giustificative,  il Collegio dei Revisori dei Conti composto da Silvio Diana, ritiene che la 

parte contabile sia stata svolta correttamente e scrupolosamente. 

Pertanto, non ravvisando anomalie e/o incongruenze, si approva la contabilità parte 

economica dell’anno 2019. 

 

 
 Si passa al quarto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede al 

Presidente del Collegio dei Probiviri di presentare il verbale dell’anno 2019, qui di seguito 

riportato: 

Io Stefano Peron, in qualità di presidente dei Probiviri dell’ASD Errecivela Mestre, ascoltata 

la relazione del presidente Denis Patron e considerando che al mio ufficio non sono giunte 

rilevanze di alcuna natura, dichiaro che l’attività sociale dell’anno 2019 si è svolta 
regolarmente e nel solco della correttezza dei rapporti interpersonali. 

 

 

 Si passa al quinto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede 

l’approvazione del consuntivo d’esercizio gestione dell’anno 2019, che viene visto, discusso 

e approvato all’unanimità. 
 

 

 Si passa al sesto punto all’ordine del giorno e il Presidente Denis Patron comunica che 

per le regate che si svolgeranno nello spazio acqueo della Bissuola verrà verificato se sarà 

possibile inserire queste ultime come eventi della manifestazione “Città in Festa” 

risparmiando di chiedere i permessi per ogni singola regata, detto ciò il preventivo di  

esercizio per l’anno 2020 viene visto e approvato all’unanimità. 
 

 

 Si passa al settimo punto, dove si decide di mantenere la stessa quota associativa 

dell’anno precedente. 

 

 
 Si passa all’ottavo punto, e si decide che la regata del 01 novembre potrebbe essere 

anticipata o posticipata per farla coincidere con quella del campionato Alpe Adria. 

Si propone di inserire nella regata di classe IOM del 14 giugno anche una regata di classe A 

(Alien). 

La regata del 19 luglio verrà svolta alla memoria dell’amico Sandro Scagliotti. 

all’unanimità viene approvato il calendario sportivo 2020.  
 

 

 Si passa al nono ed ultimo punto e prende la parola il Presidente Denis Patron che 

propone l’acquisto di un nuovo gazebo da Mt. 3x3 in alluminio leggero e ripiegabile ad 

ombrello al costo di euro 337.00 + Iva e una parete da euro 34.00 + Iva per un totale di 

Euro 371.00 + Iva, il tutto viene approvato all’unanimità. 

Nella stessa azienda vendono anche le “Vele a goccia pubblicitarie” alte Mt.2.40 al costo di 
Euro 80.00 + Iva stampa compresa, l’acquisto viene approvato con 10 favorevoli, 1 

contrario, ed 1 astenuto. 

Il socio Enzo Minto chiede di permettere il camminamento lungo il percorso durante la 

regata, tutto ciò verrà provato alla prima regata di calendario a patto che non comporti 
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pericolo per i regatanti e per la gente che assiste e non obblighi il giudice a dover urlare per 

un’eventuale penalità. 

  

 

 Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno e non avendo altri chiesto la parola, il 
Presidente dell’Assemblea alle ore 23.10 dichiara chiusa la riunione.   
 

 

 

 

     Il Presidente dell’Assemblea                                  Il Segretario dell’Assemblea 

 

            Walter D’ottavi                                                  Alessandro Battiston 

 

 

 

 

 

Il Consiglio Direttivo 

Denis Patron - Presidente 

Battiston Alessandro – Vicepresidente/Segretario 

Valerio Meneghina – Tesoriere  

Giorgio Dittadi – Responsabile del sito 

 

Walter D’ottavi – Responsabile pubbliche relazioni e fotografo ufficiale 


